

A QUÉ JUGAR (PARA GANAR 10.000 EUROS)



Halo Wars

Lo más seguro es que tu madre y tu novia (o tu novio) te hayan dicho más de una vez que ya está bien de jugar a los videojuegos, que eso no te lleva a ningún sitio... Pues ha llegado la hora de que les desmientas categóricamente. No sólo sirve para pasárselo en grande y mejorar la psicomotricidad, sino que además, ahora, gracias a Halo Wars, te puedes ganar 10.000 euracos. Si eres capaz de ganar a tus contrincantes, claro está. Lo primero que tienes que hacer es conseguir el nuevo juego para la XBox 360, y lo segundo es ponerte a practicar como un poseso. Si has jugado a las versiones anteriores de Halo estarás totalmente familiarizado con las unidades (esos maravillosos y casi imbatibles Spartans) y con el ambiente del juego, aunque verás rápidamente que la dinámica no tiene nada que ver, porque este es un juego de estrategia en tiempo

real. Si eres de los que se viciaron con *Age of Empires* (y sus millones de copias) ya sabes de qué va la historia (y, por cierto, han creado una interfaz que permite jugar perfectamente con el mando de la Xbox). Tendrás que ir desde la gestión de recursos hasta la creación de un poderoso ejército y el machaque final de tus rivales. Una vez que tengas el juego y lo manejes ya sólo tienes que apuntarte al torneo en www.halowars.es (hasta el 27 de marzo). Podrás competir de manera presencial en alguno de los centros FNAC de toda España adheridos al torneo, o si lo prefieres puedes hacerlo *on line*. El primer premio son 10.000 euros y un monitor LG de 42 pulgadas. Yo ya me muerdo las uñas esperando mi primer combate.

ANDRÉS TORREJÓN
licenciado en Ciencias de la Información